Excélsior Sección: comunidad 2023-10-02 02:55:01

348 cm2

Página: 27 \$20,359.97

1/2



Desafían los duros a Claudia

Cuando iniciaba la rebelión interna en Morena, **Claudia Sheinbaum** mandó a llamar a varios integrantes de *los puros* del partido, que se oponían a ungir como candidato a jefe de Gobierno de la Ciudad de México a **Omar Hamid García Harfuch**.

Uno de los primeros a los que llamó fue al alcalde en Gustavo A. Madero, **Francisco Chíguil** —de los principales impulsores de la candidatura de **Clara Brugada**—, al que le exigió que depusiera su actitud y apoyara al secretario de Seguridad Ciudadana.

Le recordó que dejando la alcaldía sería uno de los que la acompañarían al gobierno federal en 2024, por lo que no aceptaría ninguna insubordinación, así que tendría que subordinarse o habría consecuencias.

La respuesta de **Chíguil** fue contundente: "Yo te apoyé siempre y me la jugué contigo, pero en esto no puedo transitar, ya me comprometí con **Clara**".

"Entonces deja la alcaldía y pide licencia al Consejo del partido (el alcalde es presidente de ese órgano de Morena en la Ciudad de México)", exigió la dueña del bastón de mando.

Como respuesta, el alcalde de GAM dijo que no pediría licencia, sino que presentaría su renuncia como presidente del consejo morenista, y que, a partir de hoy, se separará temporalmente de sus responsabilidades en GAM.

Ése fue sólo el inicio del endurecimiento de *los puros*, pues funcionarios cercanos a Palacio Nacional y diputados locales, que siempre se declararon *claudistas*, iniciaron una campaña abierta de apoyo a **Brugada**.

Al tiempo que arreciaban los ataques en su contra,

García Harfuch inició recorridos por las alcaldías de la capital, sorprendiendo con algunos actos abiertos, sobre todo por las amenazas de grupos criminales que hay en su contra.

Lo que tendría que haber sido visto con buenos ojos, sus malquerientes criticaron que su primer evento público haya sido en Tláhuac, territorio que las pro-

pias autoridades han señalado como uno de los puntos rojos de la capital, con presencia de un grupo criminal.

Es el territorio que controlaba el actual secretario local de Bienestar, **Rigoberto Salgado**, que en sus épocas de alcalde en ese territorio fue ligado con el cártel de *El Ojos*, narcotraficante abatido en julio de 2017 por la Marina, en un operativo antinarco.

Mientras en Morena tratan de hacer la operación cicatriz para que lo dejen pasar, **Omar Hamid** se empieza a ver un poco más suelto, aunque aún sin un discurso estructurado, como para saber hacia dónde va.

Debe ser muy difícil para alguien percibido como el favorito oficial iniciar su campaña a la defensiva, ocupando más tiempo en repeler los ataques de sus compañeros, que en exponer ideas.

Urge que el tema se arregle, pues no sólo los alcaldes y los diputados de la 4T andan de la greña entre ellos, sino que el gabinete capitalino ya también luce partido, con **Martí Batres** llamándolos a "no meterse" en el proceso, aunque él mismo está con **Clara**.

Es obvio que **Claudia** no piensa bajar a su candidato, porque sería una señal de debilidad... a menos que su partido *optara* por ir con mujer en la capital; sería la salida.





Excélsior Sección: comunidad 2023-10-02 02:55:01

348 cm2

Página: 27 \$20,359.97

2/2



CENTAVITOS

Muchos huérfanos dejó la renuncia de **Ricardo Monreal** a pelear por la Jefatura de Gobierno, pues la mayoría de los grupos que estaban con él andan tocando puertas en otros equipos. Uno de los pocos que le son fieles es **Óscar Cruz Estrada**, hermano de **Leonel Luna**, quien ya avanza en Álvaro Obregón, en espera de *indicaciones*. **Óscar** ha sido bien recibido en el territorio que forjó su desaparecido hermano, y en el frente opositor empiezan a preguntar en él.

Mientras en Morena tratan de hacer la operación cicatriz, Omar se empieza a ver más suelto,

